
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data martedì 1 aprile 2025, alle ore 09:42 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Settima Commissione ‐ Seduta del 01‐04‐2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Settima Commissione ‐ Servizi
Sociali ‐ Decentramento ‐ Cimitero ‐ Servizi Demografici ‐ Lavoro ‐ Trasporti Pubblici..
Presiede la seduta Consigliere FICI Nicola.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 09:42, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"anzi questi qua sono professionisti penso che hanno dei requisiti e lo debbero fare non capisco perché non lo
dovrebbero fare pure tanti altri al di là dell'indennità

o meno Settima Commissione Politiche Sociali del primo aprile 2025 per un problema all'energia elettrica che non era
regolarmente in essere.

La Commissione ha aperto alle ore 9.10 ma la registrazione del verbale viene fatta adesso alle ore 9.43.

Alle ore 9.10 erano presenti il consigliere Accardi, il consigliere Carnese, il consigliere Coppola, il consigliere Ferrantelli
che ha aperto la seduta come consigliere anziano, il consigliere Bugliese, il consigliere Rodriguez e la consigliera
Titone.

I consiglieri alle ore 9.10 erano 7 su 11 quindi la Commissione ha aperto regolarmente col numero legale.
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Alle ore 9.14 entrava in Commissione il presidente Fisci che assumeva la direzione della Commissione e all'ora 9.34
entrava in commissione il vicepresidente Milazzo.

Durante questo periodo di tempo la Commissione ha affrontato la discussione dell'ele libera del garante dei disabili.

Quindi adesso è in essa la"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"registrazione e do la parola al presidente Fisci.

Grazie segretario.

Colleghi, vi do di nuovo il buongiorno.

Io ringrazio il segretario per questo preambolo che ha fatto.

Purtroppo, come sapete, oggi abbiamo avuto dei disagi in quanto il sistema elettrico non era funzionante e quindi
abbiamo avuto problemi nell'avvio, secondo il sistema informatico di registrazione dei lavori di commissione, in modo
ordinario così come avviene ogni giorno.

Nell'emore della ripresa della corrente elettrica abbiamo avuto modo di esaminare la delibera della nomina del
garante della persona disabile.

Come sapete sono state presentate due candidature, sono entrambe due donne, Per cui io procederò a terminare quindi
a proseguire la lettura della delibera relativa alla nomina del garante della persona disabile dando spazio poi
naturalmente a quei colleghi che riterranno opportuno intervenire per aggiungere qualche riflessione su questa
delibera riguardo aveva poc'anzi chiesto di intervenire il collega Coppola purtroppo le fasi di registrazione non si erano
debitamente avviate per cui ridò nuovamente la parola in modo tale da far registrare l'intervento"

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"del collega Coppola.

Prego collega.

Grazie Presidente.

Presidente poco fa avevo sollevato la questione di rivedere il regolamento per la nomina del garante del dei disabili e
forse anche quello delle fanciulle dell'adolescenza perché mi sembra assurdo che una città di 80.000 abitanti ancora
una volta abbiamo solo la richiesta di due partecipanti capisco che non c'è l'indennità che non c'è un riscontro anche
economico però come questi due hanno avuto la sensibilità questi due partecipanti di partecipare penso mi sembra
alquanto forse è magari troppo limitativo il regolamento non consenta ad altre persone che si occupano del sociale che
magari che possono non avere la laurea ma hanno altri requisiti per poterlo fare oppure non so come si può cercare di
incentivare di più una partecipazione per questo tipo di incarico solo questo volevo perché magari può essere pure che
è troppo limitativo il regolamento e dunque non dà la possibilità ad altri di poter partecipare per essere nominati per
questo importante ruolo, questo è il mio pensiero ma dico solo di riverificare eventualmente questi quali dobbiamo
nominare perché non è stato fatto però poi eventualmente Presidente se dobbiamo dedichiamo una seduta a leggere
tra l'altro sono poche pagine i vari regolamenti sia dell'uno che dell'altro garante in modo che noi per la prossima
tornata possiamo pure procedere con una nominata completamente diversa.

Aggiungo Presidente che nel caso per esempio specifico del garante dei disabili Nel regolamento manca che in caso di
dimissione, in attesa che si faccia il bando, noi potremmo sostituirlo con il primo dei non eletti nella votazione venuta
fuori dal Consiglio Comunale.

perché noi per adesso abbiamo da un anno che non abbiamo il garante della disabilità.
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Non c'è il regolamento e secondo me va previsto, dunque è una modifica che noi dobbiamo necessariamente fare
perché se domani si rimette una delle due figure che ha presentato l'istanza per un motivo o per un altro, perché se ne
va pure a lavorare fuori.

Significa che dobbiamo aspettare poi di fare il bando, di fare la partecipazione.

La selezione passano sei mesi.

Nel frattempo nel Lemore se c'è chi, il primo dei due eletti, se vuole fare, in questo caso sono due, dunque se una si
rimette c'è l'altra in automatico, ma se dovessero essere tre, la prima che prende più voti dopo quella che è stata scelta
può andare a fare"

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"il garante della disabilità.

Presidente, grazie.

Grazie collega Coppola, in merito a quanto da lei comunicato posso farmi carico appena terminiamo i lavori di
commissione di questo corrente mese che sono alquanto corposi perché oltre alla delibera della nomina del garante del
disabile abbiamo anche altri due importanti atti da discutere che sono le modifiche al regolamento per l'individuazione
della situazione economica per l'accesso alle prestazioni agevolate nonché anche la modifica al regolamento comunale
avendo ad oggetto interventi economici e di solidarietà sociale.

Oltre a questi due punti abbiamo per esaurire le trattazioni degli argomenti che avevamo chiesto al Presidente Suriano
di essere autorizzati via anche quella del partenariato pubblico privato in merito alla questione del cimitero di Cudusio,
per cui ritengo che questo mese sia già alquanto denso di impegni e di approfondimenti per quanto riguarda gli atti già
inseriti all'ordine del giorno.

Dal successivo mese potremmo farci carico di essere promotori di una modifica dell'attuale regolamento.

e laddove è fattibile potremmo valutare la possibilità di aggiungere anche la figura di un sostituto così per divenire a
quanto da lei indicato cioè ovvero una figura che sostituisce fosse anche in maniera temporanea il garante nominato
qualora tale figura per una qualsiasi motivazione dovesse non essere messo nelle condizioni di poter espletare il suo
servizio."

Interviene quindi Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"A questo punto ha chiesto di intervenire"

Interviene quindi Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"il collega"

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Ferrandelli, pregone a facoltà."

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Grazie Presidente, accetto in pieno i discorsi fatti finora, che a me sembrano equi e giusti, e vorrei aggiungere
semplicemente una cosa, laddove non è possibile un incentivo economico per sensibilizzare anche l'affluenza dei
partecipanti, forse è meglio dare un incentivo amministrativo, nel senso che chi svolge questo lavoro ha un punteggio
da poter utilizzare nelle varie concorse eccetera eccetera.

Ecco, il riconoscimento ma non acquisisce punteggio.
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Scusate, quando ci sono concorsi al Comune c'è chi ha partecipato, ha fatto due mesi, tre mesi, un anno di sordinario
presso i vari uffici del Comune ha"

A questo punto, interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"un punteggio di preferenze A.

Io penso che non sia legittimo perché ogni congolso, io sono stato in diverse commissioni di congolsi, ha uno statuto
che regola questo discorso, quindi si dovrebbe modificare lo statuto per potere interno.

Non è regolamentabile secondo me, io sono d'accordo invece per quanto riguarda ciò che ha detto il Presidente nel
senso di fare un'associazione momentanea in attesa che si dia possibilità a Colombia di riaprire il bando e di dare la
facoltà di poter partecipare di nuovo chi vuole partecipare.

In questo senso sono d'accordo.

Come diceva il collega Coppola, secondo me non è nemmeno possibile perché è discriminatorio già prevedere il
sostituto definitivo, secondo me può anche essere che mi sbaglio, appunto per i fatti che dicevo che in effetti prelude di
poter partecipare eventuali altre candidature.

Quindi in attesa, ripeto ancora una volta per essere più chiaro, si può prevedere sostituito solo temporaneamente in
attesa che si muova."

A questo punto, interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"Stiamo d'accordo."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Dato per letta quindi a questo punto la delibera io mi concentrerei sull'approfondimento dei curriculum seppur tale
compito, tengo a sottolinearlo, è stato già debitamente espletato dall'ufficio competente perché questa materia di
competenza dell'ufficio, per cui è stato l'ufficio già a fare una valutazione puntuale su quanto ho inserito nel curriculum
e per quello che deve essere l'attinenza al regolamento vigente.

Per la lettura dei relativi curriculum a questo punto preferisco e opterei per spegnere il microfono in modo tale da darne
lettura semplicemente tra di noi evitando di"

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"lasciare traccia magari di dati sensibili.

Io non sto parlando né di nome né di cognome né di data di nascita se non solo puntualizzare una questione.

Le considerazioni fatte dal collega Ferrandelli sono personali, Presidente.

io al di là delle considerazioni io invito invece il Presidente a parte oscurando anche i nomi nativi ma noi li vediamo
alla lettura dei vari curriculum dopodiché poi ognuno si fa alle proprie valutazioni io al di là della della laurea se in un
posto o in un altro posto, dell'impegno che svolgono o non svolgono poi ognuno di noi, siccome è una lezione a scutino
segreto.

e giusto poi ognuno può fare la valutazione del caso ma io ritengo che sia solo doveroso da parte nostra leggere a
microfono spento i vari curricula e poi sia di ognuno fare le valutazioni che ritiene più opportuno Sì, oppure, dico,
possiamo fare le copie oppure perdere un giorno per girarcele, prima legge tutte le epoche pugliesi, poi io, invece
spegniamo il microfono e leggiamo curriculum numero uno, inizio da San Broneo, diciamo, e poi è l'altro, e poi,
secondo me, poi ripeto la commissione è libera di poter decidere ma è un mio suggerimento io non faccio valutazione
qui, le valutazioni poi me le faccio da me secondo quello che immagino o che possa essere più in quel momento io non
conosco nell'una e nell'altra per modo"
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Interviene Consigliere Nicola FICI:

"di dire, forse

non li conosco Colleghi, perdonatemi, volevo aggiornarvi anche di alcune questioni che sono sorte proprio ieri dinanzi
quello che è stato l'intervento del collega Coppola in merito alla vicenda degli Asacom.

Io ho invitato, a prescindere con la questione relativa agli Asacom, dovrei chiedere sinceramente conferma e contezza
al segretario per comprendere se la materia è di relativa competenza di questa commissione piuttosto che magari di
altre commissioni.

Ieri avevo provveduto a sentire l'assessora Piccione, intanto per invitarla ai lavori di commissione e la stessa mi ha dato
conferma di essere presente giovedì in occasione dell'altra seduta che avremo alle ore 9.

per discutere insieme a lei magari di questa delibera del garante del disabile che come sapete è stata da noi più volte
richiesta con forza, reiterata dopo le dimissioni dell'ex garante Ilenia Bonanno e al riguardo magari potremmo fare
delle domande chiedendo anche delucidazioni in merito a questa recentissima sentenza per quanto riguarda il servizio
Asacom.

Per quanto riguarda invece la proposta avanzata al collega Coppola non ho alcun che da ridire e per cui possiamo
assolutamente leggere e soffermarci sulla lettura dei curriculum in modo tale da poter consentire a tutti i complementi
della Commissione di farsi una debita e"

Alle ore 10:00, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 10:00, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 10:00, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"congrua valutazione"

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"delle loro esperienze."

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"Colleghi, a questo punto proseguiremo con l'approfondimento dei curriculum, anche magari alla presenza
dell'assessora Piccione, il prossimo giovedì alle ore nove.

A questo punto se nessuno dichiara di intervenire, prima di chiudere alla seduta, colleghi, Vorrei approvare i vecchi
verbali per cui se nessuno ha da che ridire provvederei ad approvarli per alzato e seduto.

Nessuno si è alzato per cui li diamo per letti approvati all'unanimità dei presenti.

A questo punto alle"

Alle ore 10:03, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 10:04, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 10:04, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

ore 10.03 dichiaro chiura la seduta.
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Cordiali saluti.

La seduta termina alle 10:04.
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